

Oportunidades de negocio

COOPERACIÓN TECNOLÓGICA

Una compañía madrileña de alta tecnología en interactividad vídeo y audio, ha desarrollado un innovador browser de voz XML que facilita la creación de servicios 3G vídeo y audio interactivos. Con esta tecnología el desarrollo de aplicaciones de reconocimiento de voz se simplifica enormemente utilizando infraestructura Web familiar. La compañía está dispuesta a realizar acuerdos con socios interesados en esta tecnología. Integradores de sistemas, proveedores de servicios y productos IP, centros de llamadas de empresas, proveedores de servicios voz (fijo, móvil) son algunos de las empresas que pueden beneficiarse de esta tecnología añadiendo valor a sus servicios y productos de telefonía.

(Ref. 08 ES 28F9 0IC1)

Para más información:
<http://www.madrimasd.org/transferencia-tecnologia/marketplace/>

COOPERACIÓN COMERCIAL

Descripción: Un fabricante de maquinaria de uso industrial de Dinamarca para el sector de la alimentación ofrece sus servicios como agente y representante a fabricantes que no tengan representación en Dinamarca o el resto de los países escandinavos.

Código: DK - 20080309

Más información:
ofertas.cooperacion@promomadrid.com

I+D+I EUROPEA

BÚSQUEDA DE SOCIOS

DISAT es una PYME dedicada al desarrollo de software con experiencia en cálculos y estimaciones CIS y CBRN (Químico, Biológico, Radiológico, Nuclear), cuyo principal objetivo es el desarrollo de nuevas tecnologías y productos de el ámbito de la seguridad con empresas tanto europeas y como del resto del mundo. DISAT tiene experiencia en colaboraciones las Fuerzas de Serguridad Turcas y con la OTAN en standards CBRN, procesamiento de datos en tiempo real, recopilación y procesamiento de datos mutisensor para prevención y alarma.

Para más información dirigirse a
<http://www.disat.com.tr>

CONVOCATORIAS ABIERTAS

La Comisión Europea publicó el 3 de septiembre un total de 22 nuevas convocatorias de propuestas de proyectos europeos para el VIIIPM.

Estas convocatorias entran en los programas de trabajo de 2008 y 2009 de los Programas Cooperación y Capacidades. Dentro del Programa "Cooperación" en los ámbitos de seguridad, espacio, salud, medio ambiente (incluido cambio climático), alimentación, agricultura y pesca y biotecnología, energía, ciencias socioeconómicas y humanidades. También ha anunciado una convocatoria conjunta sobre biorefinería que incluye energía, medio, alimentación, agricultura y pesca y biotecnología; nanociencias, nanotecnologías, materiales y nuevas tecnologías de producción.

Dentro del Programa "Capacidades" incluye investigación en beneficio de las PYMEs, actividades de cooperación internacional, ciencia y sociedad y regiones del conocimiento.

Información completa en
<http://cordis.europa.eu/fp7/calls/>

Eventos y actividades

SEMINARIO SOBRE PROPIEDAD INDUSTRIAL DIRIGIDO A PYMES

El consorcio Enterprise Europe Network **madri+d** a través del Consejo Superior de Investigaciones Científicas organiza una jornada destinada al fomento y la explotación de los resultados de investigación el próximo 10 de noviembre con la colaboración de la Oficina Española de Patentes y Marcas.

Más información en la página web
<http://www.madrimasd.org/eventos>

JORNADA TÉCNICA DE COMERCIO EXTERIOR. TRES CONTRATOS INTERNACIONALES: JOINT VENTURE, FRANQUICIA Y TRANSFERENCIA DE TECNOLOGÍA

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Madrid a través de Enterprise Europe Network **madri+d** quiere promover entre las empresas el conocimiento de diversas modalidades de contratos internacionales como herramienta para la proyección exterior de sus negocios para perfeccionar las relaciones comerciales de intercambio de bienes y servicios. En esta jornada que se celebra el próximo 6 de noviembre se profundizará en los contratos internacionales de Joint Venture, Franquicia y Transferencia de Tecnología, con el fin de difundir entre las empresas madrileñas estas figuras menos conocidas como alternativas en la forma de penetrar en otros mercados.

Para más información consultar la página web
<http://www.exportmadrid.com/v2/doc/DipticoContratos.pdf>

Noticias destacadas

LA COMISIÓN EUROPEA PUBLICA UNA GUÍA PRÁCTICA SOBRE LA FINANCIACIÓN DE LA UE PARA INVESTIGACIÓN, DESARROLLO E INNOVACIÓN

Esta guía desarrollada por los servicios de la CE informa de las diferentes formas de combinar fuentes de financiación, así como una descripción de cada una de ellas e incluye recomendaciones para verificables de políticas y unas innovadoras listas de verificación y fichas de puntuación. Todo ello permite a los potenciales beneficiarios reconocer rápidamente cómo pueden acceder a la financiación comunitaria en cada etapa de desarrollo y puesta en marcha de un proyecto. Descarga de la guía práctica en la dirección web:

ftp://ftp.cordis.europa.eu/pub/fp7/docs/practical-guide-eufunding_en.pdf

CONVOCADO EL PREMIO A LA MEJOR IDEA PARA REDUCIR EL PAPELEO EN LAS EMPRESAS

El premio a la mejor idea para reducir el papeleo recompensa las propuestas innovadoras para evitar la burocracia innecesaria en la normativa europea. Con la simplificación de los trámites, las empresas podrán centrarse en sus actividades básicas y destinar más recursos a la investigación, la innovación y el crecimiento. Este concurso pretende estimular nuevas ideas para reducir la burocracia que todavía no se hayan llevado a la práctica. Las ideas propuestas se evaluarán siguiendo estos criterios: originalidad y grado de innovación, viabilidad (perspectivas de aplicación sencilla y rápida), potencial de ahorro para las empresas (hay cargas relativamente pequeñas que requieren más esfuerzo, por lo que se tendrá en cuenta este aspecto), posibilidad de transferir las soluciones a otros ámbitos/Estados miembros.

La participación está abierta a particulares, empresas, asociaciones empresariales, poderes públicos, organizaciones sin ánimo de lucro, etc. Para presentar una propuesta, basta con rellenar el formulario de la consulta en línea sobre la reducción de las cargas administrativas y marcar la casilla del concurso. El plazo para participar finaliza el 31 de enero de 2009.

Fuente:
PromoMadrid – Internacionalización de la Empresa

http://ec.europa.eu/enterprise/admin-burdens-reduction/form_es.htm

Contacte con nosotros

Enterprise Europe Network **madri+d** es una iniciativa financiada por la Unión Europea y la Comunidad de Madrid para dar servicio a las empresas y grupos de investigación de la región en procesos de comercio exterior, financiación de la I+D a través del Programa Marco de la UE y procesos de apoyo en transferencia de tecnología.

Enterprise Europe Network **madri+d** está constituido por un amplio grupo de técnicos expertos que le aportarán información de valor sobre legislación europea, programas de financiación de la I+D y le asesorarán en todo el proceso de negociación con otras empresas europeas

Visite la web del Enterprise Europe Network **madri+d** www.madrimasd.org donde podrá encontrar información más detallada sobre nuestros servicios o contacte con nosotros a través de mail een@madrimasd.org. Un técnico del Enterprise Europe Network **madri+d** le ayudará a identificar los servicios de interés para su empresa.

LANZAMIENTO DE ENCUESTA PÚBLICA EN POLÍTICA EUROPEA EN EL ÁREA DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y LAS COMUNICACIONES

Encuesta pública sobre una estrategia europea de investigación e innovación para las tecnologías de la información y la comunicación (TIC). La Comisión Europea ha lanzado una consulta pública para encontrar las mejores estrategias que permitan situar a Europa al frente de la investigación y la innovación en materia de TIC. El futuro texto aspira a posicionar la industria europea de las TIC, con especial atención a las PYME.

Fecha de vencimiento: 07-11-2008

<http://ec.europa.eu/yourvoice/ipm/forms/dispatch?form=ICTRDI>

PARTICIPACIÓN EN EUODIGIMEET 2008 – PARÍS

Enterprise Europe Network **madri+d**, a través de AECIM, co-organizó el pasado mes de Junio con su homólogo en la Cámara de Comercio de París y el Cluster francés Cap Digital, un evento de transferencia de tecnología en el seno de la Cámara de Comercio de París, en el que participaron diversas empresas del sector y clusters.

Este evento, focalizado en tecnologías para contenidos digitales, ha tenido como objetivo el multiplicar las sinergias, en un ámbito Europeo, en un mundo digital con crecimiento rápido. Para ello es necesario impulsar la cooperación científica, industrial y técnica entre empresas europeas, especialmente de las PYMEs, en proyectos de ámbito europeo como FP7, Eureka Econtec,... También estimular la transferencia de buenas prácticas, del conocimiento y de tecnología. Por último, reunir las necesidades y las ofertas de tecnología de los actores del sector digital europeo.

Eurodigimeet 2008 reunió a cerca de 100 empresas y clusters provenientes de 11 países de la Unión europea en el sector de las tecnologías de la información y las comunicaciones, focalizadas en software, aplicaciones y contenidos digitales.

EL CSIC ACUERDA CON ENDESA Y HUNOSA EL DESARROLLO DE TECNOLOGÍAS PARA LA CAPTURA DE CO2 EN CENTRALES TÉRMICAS

El objetivo de dicho acuerdo es desarrollar una planta de demostración previa a su uso industrial.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), miembro del consorcio Enterprise Europe Network **madri+d**, suscribió el pasado 29 de julio un acuerdo con las empresas energéticas Endesa y Hunosa para impulsar el desarrollo conjunto de tecnologías para la captura de CO2 que se desprende de la combustión de carbón en las centrales térmicas y evitar su emisión a la atmósfera.

El convenio contempla la construcción de una planta piloto, en La Pereda (Asturias), donde probar las técnicas desarrolladas por los investigadores del CSIC a escala de 1 Megawatio térmico (MWt). El desarrollo de este proyecto constituye el primer paso para probar la viabilidad de la técnica de este sistema de captura en centrales térmicas comerciales de carbón.

De comprobarse su potencial en La Pereda, el acuerdo plantea la posibilidad de realizar una segunda planta piloto para el desarrollo de ensayos en una escala de decenas de MWt. El objetivo final, planteado para dentro de unos diez años, consiste en la construcción de una planta de demostración, paso previo a su desarrollo industrial.

La transferencia del conocimiento científico a la sociedad constituye uno de los objetivos estratégicos del CSIC y su participación en el consorcio Enterprise Europe Network **madri+d** de la red europea es una valiosa herramienta para difundir el conocimiento y las tecnologías desarrolladas a nivel internacional.

Consultas

¿Cuáles son los principales instrumentos de apoyo a la internacionalización de las empresas?

*En primer lugar, si se trata de internacionalización de tecnología o comercialización de tecnología a nivel transnacional, existen diversas actuaciones al respecto realizadas por el consorcio Enterprise Europe Network **madri+d***

*En segundo lugar, si se trata puramente de actuación comercial, búsqueda de distribuidores o implantación de la empresa en el exterior, existen distintas ayudas y subvenciones como por ejemplo el Programa de Apoyo a las Empresas Exportadoras Madrileñas de la Cámara de Comercio e Industria de Madrid o el Programa de Iniciación a la Promoción Exterior (PIPE) destinado a las empresas que están al inicio de su actividad exportadora. Cámara Madrid y PromoMadrid participan también en el consorcio Enterprise Europe Network **madri+d**. Adicionalmente, tanto Cámara Madrid como PromoMadrid realizan encuentros empresariales en el exterior siendo subvencionada gran parte de los gastos ocasionados. También, el propio consorcio organiza regularmente encuentros de cooperación y comercialización de tecnologías en el exterior.*

En otro orden, existen líneas de financiación como la línea ICO de internacionalización de la empresa o la Línea Internacional de Avalmadrid.

*Para más detalle, se debería plantear la necesidad o pregunta más concreta donde el consorcio Enterprise Europe Network **madri+d** dará la respuesta adecuada o redirigirla a los socios adecuados.*

Enterprise Europe Network **madri+d** le ofrece la oportunidad de consultar con expertos sus dudas sobre cuestiones claves de la innovación en su empresa de forma sencilla y gratuita.

Consulte nuestros servicios en www.madrimasd.org

